

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Melalui hasil penelitian serta pengkajian di bab sebelumnya, maka bisa didapatkan beberapa kesimpulan, diantaranya:

1. Pendayagunaan dana zakat, infak, sedekah di BAZNAS Kabupaten Pati untuk Program Pati Cerdas sudah berjalan dengan baik serta selaras dengan proker yang sudah ditetapkan dengan tujuan-tujuan yang sudah ditentukan. Seluruh program sudah dicanangkan BAZNAS Kabupaten Pati mampu berjalan dengan lancar. Pendayagunaan di BAZNAS Kabupaten Pati meliputi dari beberapa Program yakni, Program Pati Peduli, Program Pati Makmur, Program Pati Sehat, Program Pati Cerdas, Pati Taqwa. Dan setiap Programnya sudah ditentukan anggarannya agar tidak terjadi kekurangan kelebihan dana dan tidak mengganggu anggaran di Program lainnya. Untuk Program yang terbilang Program Produktif ialah Program Pati Makmur yang memberi bantuan modal usaha pada masyarakat karena bisa meningkatkan UMKM dan meningkatkan perekonomian mereka. Dan untuk Program Konsumtif nya yang di Baznas Pati yaitu Pati Peduli, Pati Cerdas, Pati Sehat, Pati Taqwa. Karena program tersebut lebih fokus untuk mendistribusikan dana dan membantu masyarakat yang membutuhkan. Segala bentuk usaha apapun akan bisa berjalan dengan baik jika ditunjang dengan proses manajemen yang tepat. Begitu pula dengan rancangan kegiatan ataupun program-program yang sudah dirancang oleh BAZNAS Kabupaten Pati. Program-program tersebut bisa terealisasi dengan baik sesuai dengan proker yang sudah ditetapkan.
2. Cara Pendistribusian dana Zakat, Infaq, Sedekah di BAZNAS Kabupaten Pati ini berjalan dengan baik karena tersalurkan tepat sasaran. Agar masyarakat terbantu dengan adanya Program-program yang terdapat di BAZNAS Kabupaten Pati ini. Dan khusus di Program Pati Cerdas ini BAZNAS sangat memperhatikan pendidikan anak agar tidak putus sekolah. Banyak bantuan yang tersalurkan bukan hanya bantu siswa kurang mampu saja melainkan bantuan Beasiswa prestasi, bantuan lanjut sekolah, yatim/piatu, tukang kebon, dan tenaga pendidik atau Kependidikan (Non PNS, Non K2). Sehingga para mustahik pun percaya bahwa Lembaga BAZNAS

Kabupaten Pati ini amanah dan produktif dalam meringankan dan mensejahterakan masyarakat yang kurang mampu sesuai dengan delapan asnaf tersebut.

3. Problematika yang dialami ketika pendistribusian Zakat, Infaq, Sedekah di BAZNAS Kabupaten Pati untuk Program Pati Cerdas yakni kurangnya penyampaian informasi dari pihak sekolah ke siswa yang akan menerima bantuan tersebut yang mengakibatkan siswa tidak datang untuk proses penerimaan bantuan dari BAZNAS Kabupaten Pati itu sendiri. Sehingga pihak BAZNAS pun harus melakukan penyaluran dikemudian hari lagi. Tapi untuk permasalahan ini bisa diperbaiki agar tidak terjadi peristiwa yang sama lagi. Dan bantuan tersalurkan dengan waktu yang sudah ditentukan dan tuntas pada waktu itu juga.
4. Solusi yang dihasilkan dengan adanya problematika pendistribusian yang dialami di BAZNAS Kabupaten Pati ini yaitu dari pihak sekolah terutama Kepala Sekolah agar bisa memberikan informasi jelas dan mudah dipahami murid-muridnya jika akan ada kegiatan pendistribusian agar kegiatan berjalan dengan lancar dalam satu waktu.

## B. Saran-Saran

Melalui hasil penelitian serta simpulan yang sudah dijabarkan. Maka peneliti dapat memebrikan saran kepada beberapa pihak antara lain:

1. Bagi BAZNAS Kabupaten Pati

Pihak BAZNAS Kabupaten Pati lebih meningkatkan kegiatan edukasi serta sosialisasi terkait dengan zakat, infaq, sedekah agar banyak mustahik yang akan menyalurkan sebagian hartanya sesuai dengan ajaran islam wajib berzakat jika sudah mencapai nisab yang ditentukan. Agar masyarakat yang kurang mampu atau yang membutuhkan bisa terbantu dengan keberadaan lembaga ini.

2. Bagi Masyarakat

Berbagi merupakan suatu hal yang baik. Selain menjalankan kewajiban, berbagi bisa turut menjadi bentuk ukhwah watoniyah kepada sesama masyarakat pati.

3. Peneliti Selanjutnya

Para peneliti berikutnya supaya lebih *intens* lagi dalam mengkaji problematika yang berhubungan dengan Zakat, Infaq, sedekah dan lembaga-lembaga yang berkaitan dengan hal itu. Yang mana hal tersebut mempunyai peran penting dalam menciptakan kemaslahatan umat.